

Le 21, première journée du Concours hippique que, par exception, le beau temps va favoriser jusqu'à sa clôture.

Le 25, splendide exposition canine sur le cours du Midi; le même jour, installation, au Palais, de M. le Procureur général et de plusieurs conseillers qui constituent la nouvelle Chambre permanente créée à la Cour d'appel de Lyon.

Enfin, le 27, grand bal offert par M^{me} Alapetite et par M. le Préfet du Rhône, à l'Hôtel de la Préfecture. Tels sont les événements les plus saillants du mois d'avril de l'an de grâce premier du nouveau siècle.

*
**

Cependant nos tablettes ont à enregistrer d'autres faits, à consigner d'autres dates. Il est des morts que nous ne devons pas oublier parce qu'ils ont laissé dans l'histoire un nom connu, ou le souvenir d'une vie bien remplie.

Le 2 avril, meurt M^{me} Courajod, veuve du célèbre chirurgien lyonnais, Amédée Bonnet, professeur à l'école de médecine, membre correspondant de l'Institut, écrivain médical de grand mérite.

Le 5 avril, mort de M. le comte du Port de Loriol, d'une des familles les plus anciennes du Beaujolais.

Le 7, nous apporte la mort de M^{me} Hedwige de Prunelle, comtesse de Bouchaud de Bussy, décédée à Chasselay, au château de la famille de Bouchaud, après une vie consacrée toute entière aux lettres et aux bonnes œuvres. Malgré son grand âge — 93 ans — elle avait conservé l'entière lucidité de sa belle intelligence et toutes les générosités de son cœur.